

# «Améliorer la sécurité et la situation des personnes»

Département de l'intérieur, ce n'est pas un intitulé très clair pour les Jurasiens. Il pourrait s'intituler Département des affaires sociales, de la population, de la justice, de la police et des ressources humaines. C'est beaucoup mais Nathalie Barthoulot propose une formule pour tout résumer: «C'est tout ce qui concourt à améliorer la sécurité et la situation des personnes au sens large.»

Après une année de travail, la présidente du Gouvernement estime que la répartition des services effectuée par l'équipe en place tient la route. Parmi toutes ses activités, c'est le Service de l'action sociale (SAS) qui l'occupe le plus, un service dédié aux personnes dans la précarité. Nathalie Barthoulot a la volonté «de ne jamais s'habituer à cette précarité et de mettre en place des dispositifs qui permettent de lutter contre ces situations. Les nouvelles normes de la Conférence suisse des institutions d'action sociale (CSIAS) nous obligeront à accompagner de manière plus person-

nalisée les jeunes à l'aide sociale, les familles monoparentales et les seniors qui, en fonction de l'évolution de la prise en charge par l'AI ou l'AVS, arrivent à l'aide sociale. Nous aurons des réflexions à mener pour faire que toutes les personnes qui entrent à l'aide sociale en sortent, dans la mesure du possible.»

## **Une année «un peu folle»**

Comment s'est passée cette première année au Gouvernement? «L'année 2016 a été un peu folle. Elle a nécessité non seulement de comprendre le département, les services, les personnes, mais il a fallu écrire le programme de législature, rédiger la planification financière des investissements, construire le budget 2017. Cela a été un rythme de travail soutenu. Nous formons une bonne équipe, soudée, qui a pour mission d'œuvrer positivement pour le canton. Je me réjouis de cette année 2017 et je représenterai avec enthousiasme et énergie le canton du Jura, ce canton que j'apprécie plus que tout.»